

Un souffle a fait s'éteindre la petite flamme que notre maman maintenait à force de courage et d'amour pour sa famille.

Edith TSCHAN-ANDREY

Mamou

nous a quittés le 3 mai 2024 à l'âge de 88 ans.

Sont dans la peine:

Ses filles,

Fabienne TISSOT et son mari Jacques

Dominique SCHÜPBACH et son ami Yves

Ses petits-enfants,

Victor et Olivier

Simon et Krenare

Ronny

Loïc et Oriane

Ses arrière-petits-enfants,

Ardian et Elona

Son précieux compagnon,

Jean-Claude

Ses frère, sœurs et beau-frère,

Monique, Hélène, Heinz et Maurice et leurs familles

La cérémonie religieuse aura lieu en l'église Saint-Martin à Onex le mardi 7 mai à 14 heures.

Nous remercions chaleureusement toute l'équipe de la Villa Mona qui a entouré Edith avec tendresse et attention.

Cet avis tient lieu de faire-part.